



Association Enfants problèmes - Parents en difficulté

Association déclarée le 3 juillet 1990 (J.O du 25.07.90)

Chère Madame, Cher Monsieur,

Notre association a été créée en 1990 pour contribuer à la protection sociale des enfants et lutter contre toutes les formes de la maltraitance en aidant les parents dans leurs tâches éducatives, en leur assurant un soutien psychologique et pédagogique personnel, parallèlement à la prise en charge psychopédagogique de leurs enfants.

Nous avons ouvert en décembre 1995 notre Centre, "Le Prélude", qui héberge des enfants maltraités ou en situation de l'être, avec leurs mamans. Notre action consiste à recréer le lien familial avec pour objectif la réintégration de l'enfant dans la famille et d'assurer l'insertion sociale, économique, administrative et professionnelle de la famille.

Nous avons besoin du plus grand nombre d'adhérent pour soutenir et développer notre action.

Comptant sur votre soutien et vous en remerciant, nous vous prions d'agréer, chère Madame, cher Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Le Président de l'A.E.P.
G. PRÉVOST

✂-----

BULLETIN D'ADHÉSION

Nom Prénom : -----

Adresse : -----

Téléphone : -----

Veillez trouver ci-joint un chèque bancaire ou postal d'un montant de 30.00 € libellé au nom de l' A.E.P. C.C.P. 2432.41.G Marseille.

312 A avenue Jean Monnet - 83190 Ollioules

Tel : 04.94.98.04.40 Fax : 04.94.34.39.49.